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Гомельский опыт – антистресс для японцев
 
 

 Делегация японского города Фукусима побывала с двухдневным визитом на 
Гомельщине. Группа гостей во главе с мэром города Сэто Таканори (на снимке), в которую 
вошли не только представители власти, профессоры, врачи, педагоги, представители СМИ, но 
и простые жители префектуры, познакомилась с возможностью возрождения загрязнённых 
территорий в Мозыре, посетила один из наиболее загрязнённых районов - Хойники, а также 
встретилась с председателем облисполкома Владимиром Дворником. 
 
 Как отметил во время встречи Владимир Дворник, белорусским людям очень хорошо 
понятна трагедия японского народа, поэтому мы всегда готовы поделиться личным опытом, 
который накопился после ликвидации последствий аварии на Чернобыльской АЭС. 
 
 - У нас случилось сразу три несчастья: цунами, землетрясение и авария на атомной 
электростанции, - рассказал мэр города Фукусима -Наш город находится в 60 километрах от 
станции, и мы беспокоимся об облучении населения малыми дозами радиации, о здоровье 
детей. 
 
 Кроме того, как отметил господин Таканори, сегодня нужно направить все силы на то, 
чтобы снять стресс у жителей Фукусимы, и Гомельщи на - отличный образец для этого. «В 
нашей делегации присутствуют простые люди, которые пожелали съездить и информация о 
жизни на загрязнённых территориях, которая вызывает разные фобии, - продолжил глава 
делегации. - Для того чтобы снять стресс у людей, единственный способ, который я придумал, 
это привезти их сюда, чтобы они могли пообщаться с простыми людьми, увидеть, что жить 
можно». 
 
 Это уже третий визит японцев в наш регион. Как отметили гости из Страны восходящего 
солнца, на Гомельщине есть колоссальный опыт, технологии, о которых нужно узнать ещё как 
можно больше и успешно применять их на своей территории.  

Ксения ВИКТОРОВА, «ГВ». 
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